
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano Allasia 

 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1761 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
OGGETTO: Linea IVREA – TORINO: l’emergenza continua 
 
Premesso che 
- Da anni la linea ferroviaria Aosta – Ivrea – Torino è 

caratterizzata, ogni giorno, da forti disagi 
- I treni subiscono ritardi quotidiani e, in particolare nelle ore 

mattutine e serali, i posti a sedere sono del tutto insufficienti 
rispetto al numero di passeggeri 
 

Altresì premesso che 
- Con l’introduzione dei treni “bimodali” la situazione è peggiorata 

anche negli orari che solitamente non risultavano critici perché, 
come noto, a questi convogli non si possono aggiungere carrozze  

- In questi casi, ormai quotidiani, il numero dei viaggiatori è tale 
da ostruire ogni passaggio all’interno delle carrozze con evidenti 
problemi di sicurezza che si aggiungono a comprensibile 
malessere e forti disagi 
 

Rilevato che  
- Lunedi 4 marzo il treno 2714 delle ore 7.41 da Ivrea a Torino era 

stracolmo, così come quelli di giovedi 14 (treno 2739 delle 18,25 



 

da Torino) e venerdi 15 marzo (treno 2716 delle 8.41). Tutte 
corse operate con treno bimodale singolo 

 
Considerato che 
- Questa situazione è da troppo tempo ampiamente nota e 

puntualmente segnalata agli enti competenti ed in particolare 
alla Regione  

- Nonostante le innumerevoli rassicurazioni la situazione non è 
migliorata 
 

Infine considerato che  
- L’Assessorato ai Trasporti, nei mesi scorsi, aveva annunciato “il 

rinforzo con la doppia composizione nelle ore di punta “ 
 

*** 
Tutto ciò premesso 

il sottoscritto Consigliere  

INTERROGA 

per sapere se, in che modo e con quali tempistiche la Giunta pensa 
finalmente di poter dare una risposta concreta alle legittime lagnanze 
dei viaggiatori della linea ferroviaria Ivrea – Torino  
 
Torino, 18 marzo 2024 

Alberto Avetta  
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